

一般質問

本稿は、質問者が作成しています。※本人の希望により、掲載しない場合もあります。

12月定例会では22人の議員が一般質問を行いました。

- ・紙面の都合上、質問等の一部を掲載します。
- ・QRコードは各議員の録画映像へのリンクです。
- ・会議録は2月下旬にウェブサイトに掲載予定です。

ID 1005109

12月4日(金)

- ・八木 丈之 議員 3P
- ・尾関さとる 議員 3P
- ・高橋 一 議員 3P
- ・小林けいめい 議員 4P
- ・服部 修寛 議員 4P
- ・渡部 晃久 議員 4P

12月7日(月)

- ・岡本 将嗣 議員 4P
- ・中村かずひと 議員 5P
- ・東渕 正人 議員 5P
- ・水谷千恵子 議員 5P
- ・柴田 雄二 議員 5P
- ・河村 弘保 議員 6P

A 一宮市医師会が事務局となり、医師会役員と病院長などによるオンライン会議を毎週開催して入院患者数などの状況報告を行い、協力体制を築いています。

Q 経営面への影響はどれくらいか。

A 令和2年4月から10月までの入院患者数は昨年同時期と比較して11,293人、11%減少、外来患者数は27,829人、14.1%減少しています。医療行為に基づく収益は、2億5千万円余、2.3%減収となっています。

Q 収支改善のために行っていることは。

A コロナ対策のための国や愛知県の補助金を可能な限り請求して収入の確保に努めています。

コロナウイルス禍における市民病院の運営状況について

Q 市民病院での新型コロナウイルス感染者の受入状況はどうなっているか。

A 令和2年2月から感染症専用病床への受け入れが始まり、8月中旬からは一般病棟のワンフロアを空けて感染者の増加に対応できる備えをしてきました。一宮保健所の差配により尾張西部地域の他の病院もできる限りの受け入れをしており、なんとか入院が必要な方を入院していただくことができている状況です。

Q 地域の病院同士が協力してどのような対策をしているか。

八木
令和会
議員



尾関
令和会
さとる
議員



競輪場跡地及び周辺の環境について

Q 競輪場跡地の開発はどうなったのか。

A アークランドサカモト株式会社が、T.O.B.により株式会社ビバホームを完全子会社化しました。親会社は変更になったものの、経営主体は従前のままで、店舗を建設することに変更はありません。しかし規模について、交通渋滞緩和とコロナ禍のため、建物を4階建から3階建にし、売場面積も当初計画の約3万㎡から約2万7千㎡へ1割ほど減少となります。

Q これほどの大型のショッピング施設が出来ると周辺道路の渋滞が予想されるが、渋滞対策はどのように考えているか。

A 国道155号からの進入は進行方向の規制が可能かどうか調整・検討しています。和光交差点は、西向き県道に右折レーンを新たに設け、右折車による渋滞を起こさせないように検討しています。

Q 平島公園野球場を一宮総合運動場の球場にプロ対応できるよう統合し、その跡地に芝生を張り替えるのに、あるいは商業施設を整備するという考え方もある。平島公園を縮小、分割することは可能か。

A 都市計画法に基づき位置、区域等を決定しており、商業施設を配置する目的で、公園の縮小、分割することは極めて困難であると考えております。

高橋
新緑風会
議員



両親離婚後の面会交流サポートについて

Q 離婚後の子どもの養育は、親権者だけでなく別居親も協力することが大切。国も面会交流支援を定めている。一宮市はこの面会交流支援事業を実施しているか。

A 実施はしていませんが、各種相談事業の中で離婚に関する相談があった場合、面会交流や養育費の取り決めを行うよう助言をしております。

Q 面会がうまくいかない原因として、親権をめぐっての夫婦の対立激化があるように思う。面会交流支援については、行政の早期介入が望ましいと考えるが。

A 現状では、当事者間の問題解決に行

政が介入することは困難あります。

Q 一宮市の子ども・子育て支援事業計画にも、「父母その他の保護者は子育てについての第一義的責任を有する」との基本理念がある。面会交流サポート事業実施は重要な政策だと思うが。

A 両親が離婚したとしても、普段は一緒に生活しない父または母と交流を続けることは、子どもの健全な成長にとって非常に重要なことであります。現在、面会交流の支援について具体的な事業は行っておりませんが、面会交流に関する社会的な理解についての啓発や、効果的な相談支援などを含めて研究をしていきたいと思います。



8050問題について

Q 現在、社会問題となっている8050問題。高齢者である親が、ひきこもりなどで就労しない40代以上の子どもを養っている問題だが、一宮市では、ひきこもり状態にある方を把握されているか。

A 具体的な数字は把握しておりませんが、関係各課の相談窓口で、50代以上の子どもと80代以上の親の世帯で困難事例の相談を見受けられることがあります。

Q ひきこもりの相談について、どこに相談したらよいかわからないご家庭もあると思うが、一宮市は、どのように周知しているか。

A 現在市の公式ウェブサイトでは、ひきこもり相談窓口として、一宮保健所の「精神保健福祉相談・メンタルヘルス相談」を掲載しています。

Q 4月から中核市に移行する一宮市として、どのような対応ができるのか、お伺いしたい。

A デリケートで複合的な問題に触れることが多いため、どこか1か所の機関だけで解決することは困難です。福祉総合相談窓口は支援事業の企画立案や調整についての役割を担っていくことも検討し、関係機関と連携して支援にあたりたいと思います。



「脱ハンコ」「ハンコレス」行政のすすめ

Q 中核市移行を機に、市民負担の軽減とオンライン推進の為、積極的にハンコレス行政を進めるべきと考えるがいかがか。

A 押印が義務づけられているものを除き、原則廃止する方向で検討していきます。

人権擁護推進の観点から、性的少数者（LGBT）などへの社会環境整備について

Q 市民が提出される書類等の性別記載の見直しをお願いしたいがいかがか。

A 性別記載の必要性について確認し、削除できるものは速やかに削除していきます。

市民の安全・安心の確保について

Q 高齢者が犠牲になられる交通事故が多発している。注意喚起をお願いしたい。

A 各種団体や企業とも連携し、高齢者に対する交通安全教室や啓発に力を入れて、交通安全意識の高揚に努めています。

Q 重要窃盗犯罪認知件数が愛知県ワーストで特殊詐欺被害も増加している。犯罪撲滅には地域の防犯活動が有用と思うが。

A 地域住民の防犯意識高揚と地域防犯力の向上が大切と考えます。防犯カメラやドライブレコーダーの設置にも努めます。



地域文化広場について

Q プラネタリウム館の現在の利用料金、年間利用者数及び1上映あたりの平均利用者数を確認したい。

A 料金は1回あたり大人60円、中学生以下は30円、令和元年度の年間利用者数は3万人余り、1回あたりの平均利用者数は41名でした。

Q 料金は近隣施設と比較し、非常に安価だが、椅子や投影機等の老朽化が著しい。適切な受益者負担の上で施設のリニューアルを図ることが適切と考えるがいかがか。

A 投影装置一式を更新するには、3億5千万円を要する見込みのため、慎重に検討

しています。施設更新の際には、適切な料金への改定を検討しますが、現在のところ改修実施の有無・時期は未定です。

学校のバリアフリー化について

Q バリアフリー法が改正され、令和3年4月から公立小中学校も対象となる。障害者だけでなく傷病対応にも有効なスロープ、エレベーター等の整備に対する改修予定は。

A 現時点ではスロープを全校に設置する予定はありません。しかしエレベーター等を含め、文部科学省が改定予定の「学校施設バリアフリー化推進指針」を参考に、今後研究していきたいと考えます。



生活保護受給者の実情と今後について

Q コロナ禍における生活保護受給者の状況はいかがか。

A 2020年10月1日現在で昨年と比較すると生活保護世帯数は微増、生活保護受給者数はほぼ横ばい、相談数は、新型コロナによる影響もあり20%増加していますが、生活保護申請数は、ほぼ横ばいとなっています。

Q 愛知県下で市営住宅の入居条件としての連帯保証人を不要としている自治体があるが、一宮市は連帯保証人を入居条件としており、連帯保証人の廃止については、これまで検討中との回答をしてきたが、現

時点でどのように考えているのか。

A 連帯保証人をお願いする理由として家賃滞納の際の回収先の確保、更には賃借人が滞納に陥らない為の抑制策と考えています。今後身寄りのない単身高齢者や障害者の方の増加が予想される中、入居希望者の努力にも関わらず連帯保証人が見つけられない場合には、ご本人からの聞き取りや関係書類の確認により「確保困難者」と判断できれば、緊急連絡先の登録程度に留めて入居を認めるなど、実情に応じた対応を検討しています。



オンラインの活用について

Q 最近の国のデジタル変革（DX）加速をふまえ、一宮市もデジタル変革の推進を加速すべきと考えるが、市の考えは。

A 国から示される自治体DX推進計画により、デジタル化が一層加速すると考えられますので、取り組みを前倒しするなど、デジタル化を推進していきたいと考えます。

Q 現在、面会禁止である市民病院において、オンラインを活用した面会ができるのか。

A オンライン面会を実施している病



院もありますので参考にし、今後、利用できる運用方法を検討したいと考えます。

動物愛護センターについて

Q 動物愛護精神の醸成のための新規事業として、どのようなことを行う予定か。

A 動物遺棄防止を啓発するための街頭キャンペーンや動物愛護に関するパネル展などができるか検討しています。

Q 旭川市が実施している地域猫（野良猫）増加の抑制を、一宮市も行っては。

A 野良猫の増加を抑えるため、所有者のいない猫の避妊・去勢手術に重点的に助成できるよう制度変更を検討しています。



A I チャットボットについて

Q 一宮市では、2020年11月16日からA Iチャットボットを導入したが、実証実験中となっている理由は。

A 運用開始までの期間が短く、Q & Aデータを随時登録したものの、質問に対し正確な回答が導けないケースや、不用な回答が表示されてしまうなど、A I機能の調整が十分でなかったためです。

Q 今後、どのようなA Iチャットボットしていく予定か。

A 問い合わせの多い質問事項や、回答できなかつた質問事項などを参考にして常に改善し、いつでも、どこでも、24時間、

365日、知りたい行政情報がすぐに入手いただけるよう努めてまいります。

行政手続きのオンライン化について

Q オンライン申請の件数が伸びない理由は。

A オンライン申請だけでは完結しない手続きがあること、本人確認に必要なマイナンバーカードの普及率が伸び悩んでいること、キャッシュレスの方法が確立されていないことなどが要因ではないかと考えます。今後の国の動向を注視しつつ、できる限り速やかに対応できるよう進めていきたいと考えています。



ごみを減らして環境を守ろう

Q 食品ロスを削減するには、事業者側だけでなく一般家庭においても取り組んでいかなければならない。令和元年、愛知県が今後の食品ロスに役立てる目的として一般家庭から出される可燃ごみの調査を行ったと聞いている。この調査内容と結果について教えてほしい。

A この調査は一般家庭での食品ロス発生状況の実態を把握するために一宮市をはじめ県内6市において実施しました。令和元年9月と12月の2回、新興住宅地、既存住宅地、集合住宅地、農家地区に分けて、回収した可燃ごみについて調査をしまし

た。結果としましては、可燃ごみの中に含まれる食品ロスの割合が県内6市平均で16.2%に対し、一宮市も同率の16.2%でした。また、市内4か所のうち、若い世代が多い新興住宅地が食品ロスの割合が一番高い結果となりました。

Q 可燃ごみの中に含まれている食品ロスのうち手つかずのまま直接廃棄された食品の割合や食べ残しの割合はどうだったのか。

A 食品ロスのうち、未開封や手つかずのまま廃棄された直接廃棄は可燃ごみの全体の10.3%、食べ残しは4.8%という結果でした。



地域共生社会の実現への取組

Q 「地域共生社会の実現のための社会福祉法等の一部を改正する法律」が公布され、一部を除き施行日は令和3年4月1日になる。市として、取り組むものはなにか。

A 地域の特性に応じた認知症施策や介護サービス提供体制の整備等の推進と介護人材確保及び業務効率化の取組の強化です。市町村の包括的な支援体制の構築の支援は、市の任意事業に対する国の支援です。

Q 市は今後、重層的支援体制の整備について、どのように考えるか。

A 「8050問題」等複合的な相談に対応できるよう、福祉総合相談窓口を令和3年4

月から福祉部に設置予定です。これにより、包括的な支援体制を構築するための第一歩として相談支援体制が強化されますので、引き続き重層的支援体制の整備については関係機関と協議、検討をしていきます。

Q 地域共生社会の実現への取り組みの中で、高齢者、障がい者等へのデジタル活用支援も考慮されたい。

A 高齢者には、おでかけ広場やふれあい・いきいきサロンの主催者に対して、オンラインによる開催に向けた研修をする予定です。視覚障害者には、令和2年度はコロナ禍で中止ですが、パソコン教室事業を実施して社会参加の促進をしています。



脱炭素へむけ、いま、できること

Q 一宮市の温室効果ガス排出量の削減目標を伺う。

A 2030年度の温室効果ガス排出量を2013年度比で26%削減すること、2050年度には80%削減することを目標に設定しています。

Q CO₂削減、地球温暖化問題を解決するには、民間事業者との情報交換や協力体制を強化すべきと考えるがいかがか。

A 地球温暖化問題は、市民、事業者など全ての主体が取り組む必要があり、方向性が同じ民間事業者や市民などとの連携も重要だと考えます。民間事業者との情報交

換や協力により、大きな効果に繋がることもありますので、他市の事例などを参考に検討したいと考えています。

Q 地球温暖化抑制にむけて、今後の取り組みについて伺う。

A 国は「2050年までに温室効果ガスの排出を実質ゼロにする」と公表しています。「いちのみや気候変動アクションプラン2030」において、SDGs（持続可能な開発目標）の17のゴールとの関係性を明示し、今後、市民及び事業者への意識啓発を図っていきます。また、地球温暖化を抑制するため、より具体的な取り組みを推進していきたいと考えています。

企業版ふるさと納税について

Q 一宮市が企業版ふるさと納税の制度の導入を決め、募集を始めたのはなぜか。

A この制度の期間が令和6年度まで延長されるにあたり、税制上の優遇措置が大幅に拡充され、より使いやすい仕組みとなりました。制度を活用するために必要な「地域再生計画」の認定手続きも緩和されたことから、企業版ふるさと納税を積極的に活用することとし、募集を開始しました。

Q コロナ禍にあって、9月の募集以降、企業の反響はどうだったか。

A 募集開始の直後に、「防犯交通安全推進事業」に対し寄附のお申し出をいただ

き、大変ありがとうございました。その後も、いくつかの企業からお問合せを頂いている状況です。

Q 今後、どういった事業に対して、この制度を活用していくつもりか。

A 令和2年度は、市制施行100周年の記念事業、木曽川沿線の遊歩道や自転車道の整備事業など、56の事業で募集しています。今後も、こうした地方創生に向けた様々な事業に対し活用させていただきたいと考えています。

その他の質問事項

・市制施行100周年記念事業について

キソガワフユスリカ対策と木曽川大堰

Q フユスリカの種類と生態は。

A キソガワフユスリカとコキソガワフユスリカの2種類が主に確認されています。ひと冬に2回羽化して成虫が発生する特徴があり、木曽川の水温が10℃以下になつた11~12月、1~3月に羽化します。

Q 平成30年度に引き続き令和元年度の大量発生を、市としてどう捉えているのか。

A 国の木曽川上流河川事務所は、「11、12月に多くの降雨があり大きな出水があった年には発生量が減少する傾向がある」との見解であり、11、12月の出水が少なかったことが増加の要因ではないかと考えます。

Q 木曽川水系河川整備計画による護岸の整備でワンド（池のように流れがない場所）を作ることによりユスリカが生息しやすい場所ができるのではないか。

A ワンドが多い区域で発生量が多いという結果は出ていません。

Q 木曽川の下流に利水用施設として建設された木曽川大堰があり、ユスリカ発生量には大堰のゲート操作が大きく関わってくるが、操作することによって木曽川の河床は攪拌されるという認識で間違いないか。

A 木曽川大堰のゲート下から放流するアンダーフロー操作により、河床に流れを生じさせ、攪拌されると考えています。

「木曽川沿川サイクリングロード」と「西中野渡船場（中野の渡し）」の今後について

Q 「木曽川沿川サイクリングロード」の進捗状況は。

A 犬山市の「木曽川犬山緑地」から稻沢市の「サリオパーク祖父江」までの総延長は約30kmで、現在のところ、犬山市から一宮市木曽川町里小牧地区までの約18kmがつながっています。一宮市内の計画延長は約17.9kmで、令和2年3月末時点では、約13.5kmが整備済みとなっており、進捗率をいたしましては約75%となっております。

Q 有料で更衣室やシャワーを利用できるような施設を設置してはどうか。

A 河川区域内での建築や、工作物を設置する場合には河川管理者との協議、そして、河川法の許可が必要となります。今後のサイクリングロードの利用状況や、整備の進捗状況、また、利用者のニーズなどを踏まえ、沿川他市町と連携しながら、研究してまいりたいと思っております。

Q 愛知県営西中野渡船場（中野の渡し）は、現在建設中の新濃尾大橋（仮称）が完成後は廃止されるのか。

A 新濃尾大橋（仮称）完成後には道路としての役目は無くなります。その後の「西中野渡船」をどうするのかは、現時点では決まっておりません。

西脇
新緑風会
保廣
議員



市内公共スポーツ施設について

Q 尾西運動場グラウンドの使用料が令和2年7月から有料化されたが、子どもや高齢者に対して減免等の配慮があれば、スポーツ活動など、より活発になると思うが。

A グラウンドを管理・運営していくためには、多額の費用が必要です。施設を利用されない方が不公平感を持たれないよう、他施設と同様、年齢に関わらず、ご利用される方に相応の負担をしていただくことが望ましいと考えております。

Q 尾西スポーツセンターのトレーニングルーム機器に不具合が生じた際、一向に修理されなかつたとの声が届いているが、

実際の状況は。

A 令和元年度に2件、修理に伴い利用できない期間が、各20日間程度ありました。なお、その間にあっては、修理の進捗状況を表示しておりました。

Q 尾西プールは、平成29年度の開場を最後に、老朽化に伴う施設故障により開場されておらず、何人もが一般質問で取り上げられているが、確認と要望の意味合いを込めて、現在の状況を聞かせてほしい。

A 従来の答弁の繰り返しとなります。が、富田山公園の再整備計画の中で、今後のプールの在り方を含めて関係部署と検討しているところあります。

平松
公明党一宮市議会
邦江
議員



市民の健康を守る取組について

Q 子宮頸がんワクチン定期接種についての情報を、現在小学6年生に個別送付されているが、国からも通知があったことを受けて、対象期間の最後となる高校生にも通知を送付されたい。

A 定期接種の残り期間の短い対象者に不利益にならないよう検討していきます。

Q 女性特有のがん検診の受診率向上のために、複数の検診等を組み合わせるなど、お得感が感じられるよう工夫されたい。

A 乳がん検診と子宮頸がん検診を合わせて受診できる医療機関は限られていますし、骨粗しょう症検査などを実施できる医

療機関も限られていますが、医師会とも協議しながら、今後研究していきます。

Q 一宮市の特定健診の受診率は良いようだが、特定保健指導の受診率が全国平均よりも低いので、改善されたい。さらに糖尿病の重症化予防にも一層取り組まれたい。

A 特定保健指導は医師会の協力を得て受診率向上のための方策を考えます。糖尿病の重症化予防は適切な受診勧奨を行うとともに、予防講座を案内しています。

彦坂
日本共産党一宮市議会
和子
議員



コロナ対策と中核市移行について

Q 第3波のコロナ感染が広がっている。コロナ対策として求められるのは、特に介護施設の入所者・職員を定期的に検査する社会的検査で、高齢者の重症者の発生を予防することが大切と考えるがいかがか。

A 一定規模の特別養護老人ホーム、介護老人保健施設の入所定員は、合計で2千名を超えており、施設に関わる方々を定期的に検査することは現実的でなく、市で行う考えはありません。

子どものインフルエンザ予防接種に補助を

Q 県内で5割の自治体が子どもや妊婦

への助成を行っている。市で子どもや妊婦への補助の検討をしてほしい。

A 実施すべき定期接種に位置づけられるか、引き続き国の動向を注視する必要があり、対象の拡大は難しいと考えます。

スズメバチの巣の駆除に補助を

Q 市は2020年度より撤去事業を廃止した。スズメバチは攻撃的で危険なので、巣の撤去の補助について検討してほしい。

A 限られた財源を有効活用できるよう、事業廃止して、費用負担をお願いする形にしましたが、安全面での配慮はしておりますので、ご理解ください。

市川
公明党一宮市議会
智明
議員



A I・R P A・I C Tの活用について

Q パソコン上の操作をソフトウェアで自動化するR P Aについて、令和2年度時点での市の状況はどうか。

A 令和元年度からは、R P Aプログラム作成の職員研修を実施し、自らの力でプログラムを作成できる職員を育成しています。税の申告書の入力作業や、手数料の納付書作成の自動化など、1年間で1000時間余が削減できると見込んでいます。

Q A I活用の事例として、千葉市が取り組むスマートのアプリとカメラを使った比較的安価な「A Iによる道路管理」がある。導入について市はどのような考え方か。

A 特に交通量の多い幹線道路については、路面性状測定車、舗装構造診断車による点検・診断結果を基に、計画的に舗装修繕を実施しています。千葉市が取り組む「A Iによる道路管理」については、新たな技術として参考にし、実用可能か研究していきます。

Q 高齢者向けのデジタル活用支援員推進事業の導入について、市の考えはどうか。

A 市ではオンラインによるサロン開催に向けた研修会や老人クラブの「スマート教室」等I C Tの環境が少しずつ始まった状況です。高齢者向けのデジタル活用支援員の導入については、今後研究していきます。

木村
令和会
健太
議員



老人クラブの活性化のために

Q 書類手続きを簡素化することはできないのか。

A できるだけ簡単に記入できるよう様式を変更したり、手続き方法をわかりやすく理解していただけるよう「補助金事務の手続き」を令和2年度に作成いたしました。

Q ウィズコロナの観点を含みながら、少しずつでも活動が行えるように老人クラブ連合会や担当課からサポートするようなガイダンスを独自に出していくことはできないか。

A コロナ禍における活動方法をサポートするガイダンスについては、厚生労働省が

高齢者の通いの場における活動の留意点を記載したチラシを作成していますので、そのチラシを活用し、老人クラブ連合会と協議しながら検討していきたいと思います。

Q 老人クラブ会員証を交付して、様々な業種へ協力店を集め、会員になる特典を設けることはできないか。

A 老人クラブ会員証の交付や協力店の募集等については、実施主体が老人クラブ連合会となるため、老人クラブ連合会への事業について提案し、実施することになった場合は、市広報による協力店の募集など協力して進めていきたいと考えております。

後藤
美由紀
議員



第3波に向けた保育士の在宅勤務について

Q 在宅勤務については、緊急事態宣言発令の際に保育士への導入を提案し、限定保育に合わせて実施されたが、期間を限定することなく、また専門書での学習やピアノの練習など自ら取組みを選択できるよう見直し、実施できないか。

A 新型コロナウィルスの感染状況を踏まえ、在宅勤務の必要性や取り組む内容を判断していきたいと考えています。

障害児保育の職員体制について

Q 障害のある園児4人に対して保育士が1人追加で配置される体制をさらに手厚くすることや、年度途中であっても追加配置するようにこれまでお願いしてきたが、対応状況を教えてほしい。

A 園児の状態に柔軟に対応できるよう、園児3人または2人に対し、保育士1人を追加で配置しています。また、担任・担当を持たないフリーの保育士を年度途中でも配置するなど、柔軟な対応に努めています。

その他の質問項目

- ・学生と潜在保育士の活用方法と年少副担任制度

宇山
祥子
議員



公共施設の有効活用

Q 宮西公民館の建替えについて現状を教えて欲しい。

A 公民館の耐震診断の評価は、A判定「耐震性が確保されている」で、施設や設備が老朽化等に伴い不具合が発生した場合は、できる限り早急に修繕等を行い、利用者の方にご迷惑をおかけしないようにしています。建替えは、「一宮市公共施設等総合管理計画」のもと、公共施設全体とのバランスも考慮しながら整備を進めていく必要があり、現時点で建設の時期や場所等をお示しすることは難しいと考えています。

Q ききょう会館の3階から5階にある働く

く婦人の家については、先の令和2年9月議会にて廃止とする条例が可決、令和3年3月末で廃止。その後の公共施設として有効活用を検討するとの話だったが、利用者が行き先に困ることも想定され、配意できなか今後の運営についてはどうか。

A 令和3年4月以後で、施設使用が未定の期間があれば、現在の状況を踏まえつつ早急に検討してまいります。

その他の質問項目

- ・高齢者の方の大切な財産を守るために一宮市は愛知県下特殊詐欺被害件数ワースト1

次回3月定例会の日程

本会議

- 3月1日(月) 開会・議案上程
- 3月5日(金) 会派代表質問
- 3月8日(月) 一般質問
- 3月9日(火) 一般質問
- 3月23日(火) 討論・採決・閉会

■開議時刻午前9時30分

■傍聴場所本庁舎14階 議場傍聴席

ID 1005106

常任委員会

- 3月11日(木) 総務委員会
- 3月12日(金) 福祉健康委員会
- 3月15日(月) 経済教育委員会
- 3月16日(火) 建設水道委員会

■開議時刻午前9時30分

■傍聴受付場所本庁舎12階 議会事務局

■傍聴受付開始時刻午前9時(定員10名)